



Hôtel de ville

B.P. 30 122

95875 Bezons cedex

TEL. 01 34 26 50 00

FAX. 01 30 76 06 60

Bezons, le 20/11/14

Communiqué de presse

Bezons veut rester dans le Val-d'Oise

Réunis **mercredi 19 novembre, en conseil municipal extraordinaire, les élus de la majorité municipale de Bezons** (communistes, Front de Gauche et citoyens, socialistes et centristes), ainsi que l'élue de Lutte ouvrière, **ont rejeté la proposition du préfet du Val-d'Oise de rejoindre le département des Yvelines.**

Les villes d'Argenteuil et de Bezons ont un passé commun très ancien : leur histoire, leur peuplement, leurs caractéristiques sociales, urbaines et économiques, témoignent d'un destin partagé de très longue date.

Elles ont su en toutes circonstances travailler ensemble pour les Argenteuillais et les Bezonnais, créer des services et des équipements souvent complémentaires, et attirer des entreprises.

L'agglomération Argenteuil-Bezons est aujourd'hui une **identité forte en Île-de-France**. Cette réalité a été soulignée dans le schéma régional. Elle est malheureusement niée par le représentant de l'État.

Le conseil municipal a donc refusé de rejoindre les 20 communes des Yvelines qui constituent la communauté d'agglomération des Boucles-de-Seine. Avec seulement 6 élus sur 69, les projets et actions de proximité dans nos deux villes seraient fortement compromis. **Bezons ne pourra pas y être entendue**. Ce large territoire, si différent dans sa composition, ne pourra plus travailler dans la proximité et être à l'écoute des citoyens.

Le conseil municipal a approuvé le maintien de la communauté d'agglomération Argenteuil-Bezons, 9^e grand pôle d'équilibre de la Grande couronne. Il a demandé l'application de la loi qui permet au préfet de conserver notre agglomération dans son périmètre actuel.

Contact presse :

Patrick Noël
Directeur de cabinet

01 34 26 50 39